

DEPORTES | Voleibol

Priego acogerá del 28 al 30 de junio el I Torneo de Voleibol 'Ciudad de Priego'

Participarán clubes de toda Andalucía en categorías infantil y cadete femenino

Redacción

Sábado 15 de junio de 2024 - 12:20



El Ayuntamiento de Priego de Córdoba ha acogido la rueda de prensa de presentación del I Torneo de Voleibol Ciudad de Priego, que se celebrará los días 28, 29 y 30 de junio en nuestra localidad, y en la que han intervenido Antonio Navas, Concejal de Deportes; y Emilio Serrano, Director Técnico del Club Deportivo Priego, organizador del torneo.

Antonio Navas, en su intervención, ha expresado su satisfacción por recuperar el voleibol para Priego a través de un torneo de base. "Uno de los objetivos de la Delegación de Deportes es apostar por el deporte base, y este torneo es una clara apuesta del Club Deportivo Priego, con Emilio Serrano a la cabeza" destacando el papel fundamental de Serrano en el desarrollo de este deporte en nuestra localidad.

El torneo, que se disputará en dos categorías, infantil y cadete femenino, tendrá lugar en el Pabellón de deportes "Rafa López" y contará con la participación de más de nueve clubes andaluces, 16 equipos y 185 deportistas. Durante los tres días de competición, se jugarán un total de 32 partidos.

En este sentido, Emilio Serrano ha explicado que este evento no solo es una competición deportiva, sino también un homenaje a todas las mujeres que, en su juventud, dedicaron su tiempo y esfuerzo al voleibol, consiguiendo éxitos deportivos significativos para Priego. Serrano ha rememorado los logros alcanzados desde 1993, cuando comenzaron con equipos infantiles que llegaron a competir en la liga nacional en el año 2000, destacando el esfuerzo y sacrificio de las deportistas. Además, ha señalado el resurgimiento actual del voleibol en Priego, con la creación de clubes como La Finta, que ha inscrito cuatro equipos en el torneo, y ha insistido en la importancia de mantener una filosofía de trabajo unificada.

Este torneo promete no solo ser un evento deportivo destacado, sino también un motor para la economía local, con una gran afluencia de visitantes. Cuenta con la participación de los clubes La Coracha de Málaga, Academia Voleibol Córdoba, La Puebla de Guzmán de Huelva, CD Dúrcal de Granada, Delphis Cabra, Huétor Vega de Granada, La Finta de Priego, e IES Álvarez Cubero de Priego.